

あさか開成高等学校フラ・タヒチアンダンス同好会

『東京2020オリンピック聖火リレー郡山市独自盛上げイベント』

3月27日(土) 郡山市役所駐車場



3月27日に福島県の郡山市で聖火リレーが行われました。今回、帝京安積高校の和太鼓部と初めてコラボして、お互いの文化を共有し、私達らしく表現できたと思います。また、聖火リレーという大きな舞台上で演舞を披露し大変貴重な経験となりました。

新型コロナウイルスの影響で様々な制限がかけられている中、聖火リレーが開催された事、聖火リレーを盛り上げられた事、本当にうれしく思います。

そして、聖火リレーアンバサダーの石原さとみさんのスピーチにあった「目標があれば生きる希望になる、明るく、前向きに、生命力を高めて生き抜いてほしい」という言葉は胸に残り、東京オリンピックが盛り上がりがいなとより一層思いました。

東日本大震災から10年が経ち、少しずつ福島も復興へ向かっていると思います。今後も福島県の復興の力になれるように被災された方々や、支えて下さる地域の方々に笑顔を届けられる活動を続けてまいります。応援のほどよろしくお願いします。（フラ・タヒチアンダンス同好会 リーダー平澤愛莉奈）







